



3 Pièces

84 m²

Réf. 85466396

529 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences immobilier

Votre agence OCEANO vous propose à la vente dans le secteur de la Baie Orientale cet appartement situé dans l'un des quartiers les plus prisés, au cœur d'une résidence élégante et parfaitement entretenue. Deux chambres spacieuses, chacune avec une salle d'eau privative, offrant confort et intimité. Un grand salon-séjour lumineux, idéal pour recevoir ou se détendre. Une terrasse avec accès direct au jardin et à la piscine collective, parfait pour profiter des beaux jours. Une place de parking privative pour plus de praticité au quotidien. Ce bien allie modernité, calme et qualité de vie dans un ...

OCEANO present for sale this apartment located in the highly sought-after Orient Bay area, at the heart of an elegant and well-maintained residence. Two spacious bedrooms, each with a private bathroom, providing comfort and privacy. A bright and spacious living-dining area, perfect for entertaining or relaxing. A terrace with direct access to the garden and communal pool, ideal for enjoying sunny days. A private parking space for added convenience. This property combines modernity, tranquility, and quality of life in a privileged setting, close to all amenities. Contact us today for more ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

